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от 01.04.2023 года J\ф 91 ПредседатеJIю комиссии trо бюджеry
и экоЕомике СГС.Щ

Баржаку Р.В.

уважаемый Роман Васильевич!

Прочитав статью (Внимание - медицине!>> в газете (Снежинск сегодЕя) от 31.03.2023r,
ПОСВяЩенноЙ посещению руководителем Госкорпорации РОАТОМ нашего города и тому
вниманию ,которое он уделил при посещении теме рilзвитрul медицины в наших ЗАТО, не
смог удержаться и не написать данное обращение.
И первая мысль которая пришла мне в голову: <<Жаль, что наши руководители
Встречаются только с чиновниками, а не с народом и депутатами, представитеJUIми
нароДа, я бы много расскttз€Lл о том, что из себя представJuIет медицина ФМБД в HaTTIeM
ГОРОДе, чТо бы немного остудить бравалу>. Я затроrry только одну тему - обеспечение, в
РаМкаХ предусмотренного законодательством, оказаниrI медицинской помощи лицам,
занимающимся физической культурой и спортом, в первую очередь детям,
ЗаНИМаЮЩИМСя В наших ДЮСШ. Эта тема поднимается уже более 10 лет, но воз и ныне
там. Свою позицию по этому вопросу я изложил в письме Ns79 от 30.11.2022 юда
ПУльникову А.С. и Ремезову А.Г., получив после этого устныо заверециlI от Рыжова О.В.
И ТашбУлатова Э.Т., что медицинское сопровождение учебно-тренировочного процесса в
ДЮСШ Надо обеспечивать в полном объеме, как требует законодательство и
НОРМаТиВные документы Минздрава (Приказ М1144 от2З.10.2022г). Дураку пошIтно, что
для этого потребуется дополнительное финансирование (ориеrrгировочно от 10 до 18 млн.
рублей). Задача может быть решена вкJIючением в штатное расписание учреждений
спорта спортивного врача и младшего медицинского персон€ша или через закJIючение на
оказание этих услуг договора со сторонней организацией, имеющей соответствуюшtyrо
лицензию (у нас в городе - ооо <виктория>). обо всем этом подробно написано в моем
исх.J\Гs79 от 30.|1.2022 г., повторяться не булу. Учитывая, что идет уже 2 кзартul202З
года, а в бюджете даже наметок нет на выделение средств на эти цели, не вижу другого
гryти как брать решение этоЙ гrроблемы в свои руки и изыскивать средства на эти цели.
Предлагаю, коллегам - депутатам, поддержать мое предложение о сокращении с
сентября 2023 года финансированIбI УФиС по статье (<зарплата> на 50% , что потребует
от администрации города урезанLuI штатного расписания УправленLи по физической
культуре и спорту до 5 человек, а высвободившиеся средства перевести на ЩЮСШ по
IIлаванию и комплексную ДЮСШ <<Олимпия> (или МБУ (ФСЦ)) на финансирование
медицинского сопровождения уrебно-тренировочного проц9сса в данных учреждениях
дополнительного образования. Что касается СДЮСШОР гандбола - это учреждЬние
областного подчинения и, по моему мнению, эту проблему надо попробовать решать
через Министерство спорта Челябинской области.
Напомню9 что в большинстве Управлений УФиС закрытых городов нашей системы

численный состав УшравлениlI составляет 4-5 человек (у нас, по-моему 10-11 ставок),
кроме того, наше Управление не выполнrIет большую часть возложенных на него

функrдий, я про это говорил и булу говорить. Уверен, ни физкульцра, ни спорт от этогоN
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в городе не пострадают, наоборот, данные (специttписты)) перестанут другим мешать

работать.
Про-у, направить данное письмо всем дегryтатам, вместе с Приложением (Обращение

NsZ9 от з0.I|.2022 rода к Главе города и Председателю сгсд) и обсудить данное

предложение сначала на комиссии по бюджеry и экономике, а при поддержке данной
комиссии в других комиссиJIх СГСЩ.

Приложение к письму: 1 . Копия письма ]ф79 от з0.1,I.2022г - 9 листов, 1 экз (Приложения 1-

4, ранее направленные Главе города и Председателю сгсд к данному trисьму, не прилагаются).

Щепутат по 18 окруry С.Г.ТуровцевL


